

ABSTRAK

Nazwa Monira: 200101010231. *Pengaruh Mendengarkan Deklamasi Puisi Religi terhadap Peningkatan Kesadaran Beragama Generasi Z di MAN Insan Cendekia Tanah Laut*. Pembimbing Skripsi Dr. H. Hasni Noor, M. Ag, pada Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2024.

Kata Kunci: Deklamasi, Puisi Religi, Generasi Z, Kesadaran Beragama.

Saat ini peran remaja di tengah-tengah masyarakat dipegang oleh Generasi Z. Generasi Z adalah generasi yang lahir dan berkembang saat teknologi sudah canggih dan menjadi bagian dari kehidupan sehari-hari. Mereka cenderung tidak menyukai kegiatan spiritual dan cenderung sibuk dengan dunianya dan kesenangannya. Oleh karena itu berbagai hal diupayakan untuk menanamkan pendidikan agama kepada mereka. Salah satu bentuk pemahaman mereka terhadap kewajiban beragama adalah dengan adanya kesadaran dalam hal beragama. Kesadaran beragama adalah suatu kondisi mengerti, memahami, dan melaksanakan seluruh ajaran agama secara benar dan konsisten. Salah satu upaya yang dapat dilakukan untuk meningkatkan kesadaran beragama Generasi Z adalah melalui deklamasi puisi religi.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis bagaimana pengaruh puisi religi terhadap peningkatan kesadaran beragama, mengetahui kendala dalam menerapkan puisi religi sebagai sarana meningkatkan kesadaran beragama serta solusi terhadap kendala dalam menerapkan puisi religi sebagai sarana meningkatkan kesadaran beragama bagi Generasi Z di MAN Insan Cendekia Tanah Laut.

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian lapangan menggunakan metode penelitian deskriptif kualitatif. Subjek dari penelitian ini adalah Generasi Z yang dalam hal ini adalah peserta didik di MAN Insan Cendekia Tanah Laut. Objek dalam penelitian ini adalah peranan puisi religi dalam meningkatkan kesadaran beragama. Data dikumpulkan melalui observasi, wawancara dan dokumentasi yang kemudian diproses dan dianalisis secara deskriptif kualitatif untuk mengetahui peranan puisi religi, kendala menerapkan puisi religi serta solusi terhadap kendala tersebut.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Generasi Z mengalami peningkatan kesadaran beragama melalui puisi religi. Namun, didapatkan juga berbagai kendala dalam menerapkan puisi religi sehingga diperlukan penerapan solusi terhadap kendala yang ada agar peranan puisi religi dalam meningkatkan kesadaran beragama bagi Generasi Z di MAN Insan Cendekia Tanah Laut dapat lebih signifikan dampaknya.